

leurs approuvée par Mgr l'archevêque de Québec, devenu depuis, si heureusement, Son Eminence le cardinal Bégin, qui la "recommande particulièrement aux curés de son diocèse".

La brochure ne se vend que 10 sous au bureau de l'*Action sociale catholique*, No 101, rue Sainte-Anne, Québec.

---

## JERUSALEM

---

Le Comité des Pèlerinages Français en Terre-Sainte organise, sous le patronage de saint Louis, son 31<sup>e</sup> pèlerinage à Jérusalem. Visite complète des Lieux Saints et de toute la Palestine. Magnifique itinéraire qui comprendra à l'aller : Naples, Athènes, Constantinople, Smyrne, Ephèse (nombreux souvenirs religieux), Rhodes (l'île des Chevaliers), Beyrouth, le Mont-Liban, Balbeck, Damas, Naplouse et toute la Samarie. — Au retour, l'Égypte, Le Caire, Les Pyramides, le pieux Sanctuaire de Matarieh.

Prix modique afin de favoriser ce grand acte de foi.

Départ le 20 août 1914 — Retour le 23 septembre.

Faculté de prolonger le séjour à Jérusalem.

Faculté de passer par Rome et de s'embarquer à Naples.

Autorisation spéciale de Rome pour les prêtres de célébrer la messe à bord du beau et grand navire qui transporte les pèlerins jusqu'en Palestine sans aucun transbordement et qui leur offre un confortable que l'on chercherait inutilement ailleurs.

Demander le programme détaillé à M. le chanoine Potard, secrétaire du Pèlerinage, de Jérusalem, 25, rue Humboldt, Paris, XIV<sup>e</sup>.